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Symphonie Dramatique – Cas Publics. 
Photo de Damian Siqueiros! 
Avec IsaBelle Paquette & Alexandre Carlos! 

 
 

Invitation to the Québec Artistic Community 
Monday, March 2, 2015 
5 à 7 (5-7PM) 
Maison Théåtre � 245 Rue Ontario Est � Montréal 

 
In January 2016, IPAY Showcase is coming to Montréal! 

 
We are excited to be partnering with CINARS to produce the event, January 27-30, 2016. 
Please join IPAY and CINARS for a casual reception and informational presentation to learn more about the 
event—including the Artistic Application and Selection Process, the unique structure of the four-day 
Showcase, and composition of IPAY’s membership and community. 
 
We welcome the opportunity to meet with Québec artists, agents, presenters, cultural organizations and 
others. Whether you are new to IPAY or a seasoned participant, this is a unique occasion to learn more 
about IPAY and the upcoming Showcase in Montréal. 
 
RSVP to Susan@ipayweb.org by Friday, February 28, 2015 
 

About IPAY Showcase 

The IPAY Showcase is a prestigious performing arts conference that presents some of the best work being 
created for children around the world. Showcase is produced by IPAY, a Philadelphia-based international 
arts organization whose members are comprised of artists, agents, presenters, students and cultural 
partners all dedicated to producing, presenting and promoting artistic work for young audiences. Throughout 
this four-day event, professionals from all over the world share resources and experience 25+ live 
performances from national and international artistic companies who have been selected through a rigorous 
jury process conducted by an international selection committee. 

For more information please visit our website: ipayweb.org 
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Symphonie Dramatique – Cas Publics. 
Photo de Damian Siqueiros! 
Avec IsaBelle Paquette & Alexandre Carlos! 
 
 

 

Invitation à la communauté artistique du Québec 
Le lundi 2 mars 2015 
5 à 7 (17h-19h) 
Maison Théâtre � 245 rue Ontario Est � Montréal 
 

En janvier 2016, IPAY Showcase viendra à Montréal! 
 

Nous sommes ravis de nous associer à CINARS pour la production de notre événement du 27 au 30 janvier 
2016. C’est donc avec grand plaisir que IPAY et CINARS vous invitent à une rencontre conviviale où vous 
pourrez en apprendre plus sur IPAY, sur sa conférence annuelle de 4 jours, sur l’appel de projets artistiques 
et le processus de sélection ainsi que sur la composition de la communauté de IPAY. 
 
Ce sera pour nous une opportunité de rencontrer les artistes, agents, diffuseurs et organismes culturels du 
Québec. Que vous soyez nouveau à IPAY ou un participant chevronné, c’est une occasion unique d'en 
apprendre plus sur IPAY et sa venue à Montréal. 
 
RSVP à Susan@ipayweb.org au plus tard le vendredi 28 février 2015. 
 

À propos de IPAY Showcase 

IPAY Showcase est une prestigieuse conférence des arts de la scène qui présente certaines  des meilleures 
oeuvres jeune public provenant de partout à travers le monde. Showcase est produit par IPAY, une 
organisation internationale des arts basée à Philadelphie qui a pour membres des artistes, des agents, des 
diffuseurs, des étudiants ainsi que des partenaires culturels dédiés à la production, la présentation et la 
promotion des arts destinés au jeune public. Tout au long des quatre jours de cette conférence, des 
professionnels viennent de partout à travers le monde afin de partager ressources et expériences et 
d’assister à plus de 25 spectacles américains et internationaux sélectionnés rigoureusement par un comité 
formé d'intervenants de différents pays.  
Pour plus d'informations, vous pouvez visiter notre site web : ipayweb.org 


